

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Tujuan Kerja Praktek

Pengetahuan yang diperoleh dalam perkuliahan akan diterapkan dalam kehidupan nyata melalui praktik kerja lapangan. Mahasiswa harus memiliki kemampuan untuk bekerja di perusahaan yang menghasilkan barang atau jasa. Melihat, merekam, dan mengumpulkan data adalah cara praktik kerja lapangan ini dilakukan. Dengan menggunakan pengetahuan teoritis, data dapat dianalisis, dan hasil yang diharapkan dapat ditemukan melalui analisis ini. Selain tujuan umum yang telah disebutkan di atas, praktik kerja lapangan memiliki tujuan khusus berikut:

1. Memperluas wawasan mahasiswa tentang cara menangani berbagai masalah di bidang ini.
2. Mengajarkan mereka cara berpikir kritis agar mereka dapat mengenali dan mengatasi masalah yang muncul dalam dunia industri.
3. Memberikan landasan untuk sistem kerja yang berlaku di dunia industri sehingga mahasiswa dapat mengembangkan sistem kerja berdasarkan

teori dan pengetahuan yang mereka peroleh dari kuliah.

1.2 Sistematika Penyusunan Laporan

Penulis akan memberikan kesimpulan singkat dari bab pertama hingga bab terakhir. dalam bab ini agar pembaca dapat memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang laporan yang sebenarnya.

Urutan penulisan laporan dan penjelasan dari bab satu sampai terakhir ditunjukkan sebagai berikut::

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini, penulis berusaha untuk mendapatkan pemahaman yang lebih baik tentang maksud dan tujuan dari praktek kerja lapangan, serta temuan dari pengamatan yang dilakukan..

BAB II GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Bab ini dimulai dengan penjelasan singkat tentang sejarah perusahaan. Kemudian dia membahas seluruh proses produksi, mulai dari bahan baku hingga produk jadi, dan seterusnya hingga masuk ke pasar.

BAB III TOPIK PEMBAHASAN

Bab ini menganalisis dan memecahkan masalah perusahaan yang disebutkan di atas.

BAB IV TINJAUAN PUSTAKA

Dalam bab ini, penulis dapat menggabungkan teori-teori yang dipelajari di kelas dengan ide-ide yang dapat diterapkan secara praktis untuk memecahkan masalah yang dihadapi perusahaan.

BAB V PEMBAHASAN

Dalam bab ini, penulis dapat menyelesaikan masalah perusahaan dengan menggunakan opsi pemecahan masalah yang telah mereka pelajari dengan menggunakan dasar teori yang telah mereka pelajari sebelumnya.

BAB VI KESIMPULAN SARAN

Bab ini mencakup kesimpulan dari semua laporan Praktek Kerja Lapangan serta rekomendasi yang dapat membantu pembaca dan penulis.

DAFTAR PUSTAKA

LAMPIRAN